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O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

A Senhora Ministra do Trabalho, Solidariedade e Segurança Social, Ana Mendes Godinho,

afirmou que até ao final do ano de 2020 seriam celebrados protocolos com instituições “para

encontrar casa para 580 pessoas atualmente sem abrigo”.

Nesse contexto, para responder às situações de pessoas sem-abrigo, foram criadas 260 vagas

no âmbito do programa “Habitação Partilhada” e 324 vagas no âmbito do programa “Housing

First”, totalizando 584 vagas.

O programa “Habitação Partilhada”, de alojamento transitório e temporário para pessoas em

situação de sem-abrigo, que visa a reintrodução destes cidadãos no mercado de trabalho, foi

lançado no passado mês de junho.

No âmbito do programa “Habitação Partilhada”, foram celebrados, no passado dia 24 de

novembro, três protocolos para o financiamento de projetos de apartamentos partilhados

para sem-abrigo no Algarve, que se circunscreveram apenas aos municípios de Lagos,

Tavira e Vila Real de Santo António.

O concelho de Faro apresenta atualmente 62 pessoas em situação de sem-abrigo e duas

instituições particulares de solidariedade social do concelho apresentaram a sua candidatura a

esta medida, sem que tivesse havido até ao momento qualquer resposta ou aprovação.

Nestes termos, ao abrigo das disposições constitucionais, legais e regimentais aplicáveis,

solicita-se ao Governo que, através da Senhora Ministra do Trabalho, Solidariedade e



Segurança Social, seja dada resposta às seguintes questões:

Quais foram as Instituições do Setor Social e Solidário do Algarve, por concelho, que

apresentaram candidatura ao programa “Habitação Partilhada”?

1.

Para quando se prevê a assinatura dos protocolos referentes a essas candidaturas?2.

No Algarve, qual o número de pessoas sem abrigo, por concelho, abrangidas pelo Programa

“Habitação Partilhada” até ao final do ano?

3.

Qual a razão de não ter sido ainda assinado o protocolo com o Município de Faro e as

entidades do Setor Social que se candidataram ao Programa “Habitação Partilhada”?

4.

Por que razão foram celebrados protocolos com apenas três municípios do Algarve?5.

Palácio de São Bento, 3 de dezembro de 2020

Deputado(a)s

OFÉLIA RAMOS(PSD)

CRISTÓVÃO NORTE(PSD)

RUI CRISTINA(PSD)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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